

## **58. Riegenversammlung der Turnerinnen/Volleyball Berikon**

### **Erna Ducret wurde zum Ehrenmitglied gewählt**

Rund 20 Aktiv- Passiv- + Ehrenmitglieder durfte Präsidentin Doris Scheidegger im Stalden begrüßen, dann wurde ein feines Essen serviert.

Das Protokoll wurde der Aktuarin Andrea herzlich verdankt. Auch vergangenes Jahr gab es wieder Neueintritte, leider auch Austritte. An der GV war Neumitglied Saniye Nesci anwesend. Ihr wurden eine Rose, ein T-Shirt sowie die Statuten überreicht.

Eine grosse Trauergemeinde nahm am 22.2. in Künten mit der TSVB-Fahne von unserem Ehrenmitglied Verena Meier Abschied. Sie ist nach längerer Krankheit, an Leukämie im 56. Lebensjahr verstorben. Viele Mitglieder gaben Vreni, welche fasst 40 Jahre aktives Mitglied war, das letzte Geleit. In einer Rückschau über das vielseitige Schaffen wurde Rückschau und einer Schweigeminute innegehalten.

Das vielseitige Jahr liess Doris nochmals Revue passieren. An der 30. Beriker Fasnacht engagierten sich einige Helfer wie auch an der Burkertsmatt-Einweihung, welche über 3 Tage dauerte. Die Mutschälle Einsätze wurden entlohnt, die übrigen Einsätze war Froneinsatz von allen Vereinen. Der Maibummel war ein bisschen mit Tropfen begleitet, doch Jacques wusste die Damen bestens bei Laune zu halten um mit uns von Zufikon über die Holzbrücke bei Hermetschwil zum bereitstehenden Wald-Apéro, von Alain organisiert, zu marschieren. Danach fand man sich im Bijou zum Nachtessen ein. Das Sommerprogramm besuchten leider nur wenige sodass dies fürs kommende Jahr nicht mehr durchgeführt wird. Danke den Organisatoren welche sich immer was Tolles ausdachten. Wiederum führten wir den SVKT-Volleyballtag im Berikerhus durch an welchem einige Mannschaften teilnahmen. Berikon erkämpfte sich den Pokal wieder zurück, herzliche Gratulation.

Die interessante und lustige Reise organisiert von Marco + Gaby, führte ins Appenzellerland. Per ÖV, mit Sudoku-ausfüllen, fuhren wir nach Heiden, wo wir die bekannte Witzwegwanderung zum Mittags-Brötli-Halt bewältigten. In Walzenhausen fuhr uns die alte Standseilbahn nach Rheineck, ein Erlebnis. Dann weiter nach Appenzell wo ein Abendspaziergang durchs Städtchen gemacht wurde. Im Röschti-Rest. setzte Isa, unsere Unterhalterin, zum 2. Streich aus. Mittels umschriebenen Köstlichkeiten wurde gerätselt was das alles sein soll. Der Nachtwächter war bereit um uns in die Geschichte von Appenzell einzuführen und wir entdeckten gar manchen schönen Ort. Das kleine Hüttchen, ausserhalb Appenzell, war unser Nachtlager – Schlafen im Stroh war angesagt – Blauer Himmel erwartete uns am Morgen und wir sahen erstmals wo wir gelandet sind. Weiter ging's nach Wasserauen wo wir mit der Ebenalpbahn in luftige Höhe befördert wurden. Nach Kaffee und Gipfeli wurde die tolle Alpstein-Aussicht genossen. Wohlbehalten kamen alle nach der doch anspruchsvollen Steinweg-Wanderung am Seealpsee zum verdienten Mittagessen an.

Die Betonstrasse hinunter nach Wasserauen hat den müden Knochen noch den Rest gegeben und alle waren froh bei einem Apéro sich in der Gartenwirtschaft zu erholen.

Isa verkündigte dann im Zug wer denn nun der Sieger ihrer Spiele war. Präsidentin Doris darf sich für 2013 etwas Gelungenes überlegen.

Das Turnen für Jedermann über den Winter lief gut, doch stiessen danach aus dem vielseitigen Winter-Training keine Neumitglieder zu den Turnerinnen. Interessierte sind immer herzlich willkommen, am Dienstag von 20h00 – 21h15 im Berikerhus.

Im November leisteten einige von uns grossen Einsatz am Edelmais-Anlass im Berikerhus. Über 800 Stühle wurden gestellt und danach wieder abgebaut. An 5 Getränkeständen wurden den vielen Besuchern Getränke + Sandwiches verkauft.

Die Schlussfeier im Dezember rundete das Jahresprogramm ab.

Jacques Demierre überbrachte die Rückschau der Volleyballer. Hier gab es auch wieder Neueintritte. Trainiert wird am Mittwoch von 20h30 – 22h00, Interessierte sind herzlich willkommen.

Die Jahresrechnung konnte mit einem Gewinn abgeschlossen und der Kassierin verdankt werden. Nur durch Mithilfe an diversen Anlässen kann die Kasse im Lot behalten werden.

Im neuen Jahr werden viele Helfer am Mutschälle Sprint + am Kant. Jugitag auf der Burkertsmatt vom 1. + 2. Juni erwartet. Der TSVB führt den Kant. Jugitag der Verbände SVKT + Sportunion bereits zum 4. Male durch.

Für die Bettagsreise hat sich bereits ein Organisator gefunden. Der Vorstand wünscht sich, dass wieder mehr Mitglieder an der Reise teilnehmen. Hier schrumpft die Teilnehmerzahl zusehends.

Anträge wurden seitens des Vorstandes und der Mitglieder keine gestellt und das Budget wurde genehmigt.

Simone Kappeler stellt sich als neue Revisorin zur Verfügung. Ebenso heissen wir Nicola Novak als neue Aktuarin im Vorstand herzlich willkommen.

Gleich 5 langjährige Mitglieder wurden geehrt. Für 5 Jahre Aktuarin, Andrea Breitschmid, für 15 Jahre Volleyball + Volleyballtrainer, Alain Racheter, für 20 Jahre Volleyball, Max Keusch und für 35 Jahre Turnerinnen/Volleyball, Doris Nicolini. Unser neues verdientes Ehrenmitglied heisst Erna Ducret. Rund 38 Jahre war das aktive Mitglied im Turnen und half stets an allen Anlässen mit. Mit eine Urkunde und einem Gutschein wurden die Geehrten bedacht und für die langjährige Mitgliedschaft gedankt.

Käthi Stadler, Ressortleiterin im SVKT und aktive Volleyballerin informiert über die Geschehnisse im Verband. Einige Stimmen meinten, dass die Turnerinnen aus dem Verband gehen sollten, sind doch die Verbandsbeiträge pro Mitglied zu berücksichtigen. Jedoch könnten wir dann nur noch als Gast an Anlässen teilnehmen. Die doch vielseitigen Angebote sollten in der Turnstunde den Mitgliedern bekannt gemacht werden, man kann davon nur profitieren.

Zwei neue Fähnriche sind nun gefunden. Thomas Monger und Dani Schober aus der Männerriege haben dieses würdige Amt übernommen.

Nach Kaffee + Dessert und gemütlichen Zusammensein wurde die GV geschlossen.

Susanne Stulz



